
Pièces 3 Pièces

Superficie 53 m²

Référence C-2871

Prix 478 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice carre d'or  :  au dernier  étage avec ascenseur d'un palais  bourgeois de 1904

situé sur la prestigieuse rue grimaldi, au cœur du carré d'or et à 2 pas de la mer.

Cet  appartement  entièrement  rénové  avec  goût,  se  compose  d'un  séjour  avec

cuisine  ouverte,  de  2  chambres,  d'une  salle  d'eau  et  d'un  wc.  Appartement

traversant, au calme absolu, doté de nombreux rangements, avec climatisation et

double  vitrage.  Une  cave  complète  ce  bien  idéal  pour  résidence  principale  ou

pied-à-terre

Nice  carre  d'or:  top  floor  apartment  with  elevator  in  a  1904  bourgeois  palace

located on the prestigious rue grimaldi, in the heart of the carré d'or and a stone's

throw  from  the  sea.  This  tastefully  renovated  apartment  comprises  a  living  room

with  open  kitchen,  2  bedrooms,  a  shower  room,  and  a  toilet.  A  dual-aspect

apartment,  offering  complete  peace  and  quiet,  with  plenty  of  storage  space,  air

conditioning,  and  double  glazing.  A  cellar  completes  this  property.  Ideal  as  a

primary residence or pied-à-terre.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE
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